

Diputado Leal y alcaldes de Toltén y Teodoro Schmidt consiguen financiamiento para puente Pocoyán que unirá ambas comunas

Gracias a las gestiones lideradas por el diputado Henry Leal con el director nacional de Vialidad y los alcaldes de Toltén y Teodoro Schmidt, se oficializó la licitación que permitirá la construcción del emblemático Puente Pocoyán, que unirá a las comunas costeras de La Araucanía.



Una excelente noticia recibieron los habitantes de las comunas de Teodoro Schmidt y Toltén, ya que tras años de gestiones y espera, finalmente se concretará la construcción del emblemático puente Pocoyán.

Este esperado viaducto permitirá unir ambas comunas costeras, mejorando significativamente la conectividad entre localidades que, por décadas, han estado separadas por el río y las dificultades de acceso vial. El proyecto, que alcanza una inversión cercana a los \$19 mil millones de pesos, representa un avance clave en infraestructura para la zona y un paso importante hacia la integración territorial y el desarrollo local.

El nuevo puente que estará emplazado sobre el río Toltén, no solo contempla la estructura principal, sino también los accesos com-

plementarios que serán debidamente asfaltados, además de iluminación, obras fluviales, saneamiento y seguridad vial, facilitando el tránsito entre Pocoyán, Hualpín, Pitrufulquén y Toltén. Esto transformará significativamente la calidad de vida de las familias del sector, al reducir los tiempos de traslado y mejorar el acceso a servicios básicos.

Este logro es el resultado de años de gestión y lucha de dirigentes sociales, comunidades locales, autoridades municipales y del apoyo del diputado, Henry Leal, quien logró gestionar diversas reuniones con autoridades de gobierno, entre ellos, el director nacional de Vialidad, logrando concretar el anhelado financiamiento para comenzar las obras.

"Este es un puente que une más que caminos, une

a las personas. Fueron muchas reuniones en Temuco y Santiago, audiencias con ministros, subsecretarios y el director nacional de Vialidad, quien finalmente nos dio esta gran noticia", destacó el diputado Leal.

El parlamentario, además, añadió que, "hemos logrado gracias al trabajo mancomunado con los dirigentes sociales, comunidades y los alcaldes, Guillermo Martínez y Baldomero Santos, el financiamiento de cerca de \$19 mil millones de pesos para construir el puente sobre el río Tol-

tén, obra que ya se envió a licitación su publicación para adjudicar las obras. Esto va a unir Teodoro Schmidt con Pocoyán comuna de Nueva Toltén, un puente carretero moderno nuevo con sus accesos, con pavimento por ambos por ambos sectores y que va a mejorar la calidad de vida de las personas".

Por su parte el alcalde de Toltén, Guillermo Martínez, destacó la importancia de este proyecto para los habitantes de la comuna y dijo que, "este proyecto significa, desarrollo y progreso,

son nuevas oportunidades, es mejorar la calidad de vida para cientos y cientos de familias de nuestra comuna de Toltén. Este puente realmente va a cambiar la vida, estamos contentos y también estamos agradecidos del gran trabajo que hizo durante todos estos años acompañando la gestión del municipio y de muchos dirigentes también, el diputado Henry Leal. Por fin vamos a tener esta añorada conectividad que le va a cambiar toda la vida al sector norte de la comuna".